



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3892

30/01/2020

7362

**AUTOR/A: BALDOVÍ RODA, Joan (GPlu)**

#### RESPUESTA:

En la actualidad, se encuentran en período de licitación las 9 áreas de servicio en la AP-7 tramo: Tarragona-Alicante. De acuerdo con los pliegos del concurso, los licitadores propondrán las medidas de mejora que estimen convenientes en la prestación del servicio.

Por otro lado, hay que tener en cuenta que la liberación del peaje el pasado 31 de diciembre de 2019, abre la posibilidad a que otras estaciones de servicio puedan servir a los usuarios de la autopista a través de los enlaces. Asimismo, cabe señalar que la desaparición del peaje ha producido un cambio en los itinerarios de los vehículos pesados que irán acomodando los puntos de descanso a la nueva situación en un corto periodo.

Una vez finalizado este periodo transitorio, el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana analizará si la nueva situación requiere la ampliación o la implantación de nuevas áreas de servicio.

Madrid, 28 de febrero de 2020